
5 Pièces

151 m²

Réf. 11192

477 000 €

Carpentras
Appartement à vendre (84200)
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Niché au fond d'une impasse, charmante maison de ville, d'environ 150

M², répartis sur trois niveaux avec garage dans un quartier très calme et

une  magnifique  vue  sur  le  mont  ventoux.  Une  fois  la  porte  du  garage

franchi, la maison s'ouvre sur un hall d'entré qui dessert une buanderie,

un  placard  et  un  salon  en  rez-de-chaussé  qui  ouvre  sur  une  petite

terrasse.  En  demi-niveau,  on  trouve  une  chambre  I  et  une  terrasse

aménagé  d'une  cuisine  d'été  protégé  par  une  pergola,  d'où  vous

pourrez admirer le mont ventoux lors des repas. De retour à l'intérieur,

quelques marches plus haut, au niveau II, une ...

Nestling at the end of a cul-de-sac, this charming town house spans approx. 150

m² over three floors with garage in a very quiet area with magnificent views of Mont

Ventoux.Once through the garage door, the house opens onto an entrance hall that

leads  to  a  utility  room,  a  cupboard  and  a  ground-floor  lounge  that  opens  onto  a

small  terrace.On  a  half-level,  there  is  a  bedroom  I  and  a  terrace  with  a  summer

kitchen  protected  by  a  pergola,  from  which  you  can  admire  Mont  Ventoux  at

mealtimes.  Back  inside,  a  few  steps  further  up,  on  level  II,  you'll  find  a  kitchen

bathed in natural light with a cosy ...
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